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AUGURI DI SANTA E VIVA SPERANZA 

 

Le persone che amano Gesù, usano le parole come una mano che ricama sul tessuto più 

pregiato al mondo. 

Sei triste, deluso, il tessuto della tua anima si è strappato … 

Chi ama Gesù, userà con te parole, sante, vive, ristoratrici … 

Ogni punto con il suo colore, 

come un restauratore, che non usa a prescindere, trattamenti prestabiliti, 

ma prima indaga sull’evento che ha causato il danno, 

il tempo, una persona, un oggetto, strappo, tarme 

larve annidate, sostanze 

in sintonia con lo stato delle cose da trattare, 

zona per zona 

tela – legno – tessuti – ricami sulla setta, colori da ravvivare 

e via dicendo. 

Come un pittore che abbellisce il suo capolavoro con pennellate, mai a caso. 

Ogni artista lavora anche nel campo invisibile, sono “ispirati”, 

ad un tratto, agganciano l’idea e la trasformano, la fanno diventare “carne”, palpabile, 

visibile. 

Pensavo tra me e me e poi … 

Le parole comunicate a certe persone, in certe circostanze, hanno un loro peso. 

Immagina antichi gioielli, lavorati in oro, argento, filigrana – rotti, 

hanno bisogno di una cura speciale, 

di una mano esperta e credetemi 

chi è esperto è anche perché AMA quello che fa. 

Allo stesso modo, chi tratta le anime, usa le Parole 

Nei suoi discorsi, scritti, con la stessa cautela di un esperto in tutte quelle 

materie prima nominate. 

Restaura, rianima, risveglia. 

Incastonare un diamante, una perla, un rubino, così 
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Vanno usate le parole, da chi ama il Verbo di Dio. 

L’effetto di alcune parole in circostanze estreme, scatenano: 

Guerra o Pace! 

E’ l’arte di saper usare le Parole come bisturi o balsamo. 

Tutti nella vita avete attraversano brutte stagioni: 

quante grandinate di parole inutili, 

le parole che leniscono l’anima, il balsamo della Pace, il gelo dell’odio, 

le raffiche della menzogna, le graffiate dell’invidia (degli altri nei vostri confronti). 

Tutto passa, lasciate passare, legate tutto ai piedi della Croce di Gesù, offrite la vostra 

sofferenza. 

Pensate ad un manoscritto, immaginiamo l’unico al mondo, 

il più antico e che dentro suoi fogli nasconde verità eterne, 

pittura in miniatura, come tessuti ricamati in oro e argento, 

nelle mani di un vandalo, oppure un finto esperto. 

Quanto danno per l’intera umanità, per l’intera famiglia umana. 

Ecco, la spiritualità della scrittura è altrettanto universale, 

eterna nel suo contenuto, materie immortale perché nutre 

nella maniera invisibile anime di ogni nazionalità, 

cultura, tempo, riportando alla memoria il bello, il buono, il sacro, 

che dorme indisturbato in tutti noi. 

Poi ad un tratto - 

Ecco la risurrezione, la reincarnazione dell’umiltà di Gesù nel tuo cuore, 

nel mio cuore, nei nostri cuori. 

Quando? 

Quando non passi indifferente davanti all’ingiustizia, 

quando una parola di rimprovero ti esce dalla bocca vedendo un abuso, 

non resti muto, 

agisci, diventi coraggioso, 

difendi il calpestato di turno, 

quando una lacrima ti scivola inaspettata davanti al sorriso innocente di un bambino, 
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che ancora non è contaminato con tutti i pregiudizi di questo mondo. 

Hai risuscitato Gesù bambino nella tua anima, 

lascialo crescere, nutrilo con valori antichi, eterni, 

sii UOMO, sii te stesso nella forma originale: 

senza schemi e pregiudizi, senza seguire le mode del momento. 

Segui la tua coscienza e VIVI la tua vita, 

sotto lo sguardo di un Dio amorevole, misericordioso e giusto. 

Sappi che è anche GIUDICE. 

Ti stupirai quante soluzioni troverai, senza mai usare parole dure, 

taglienti, spade affilate che hanno causato tanto odio, 

senza usare la forza e senza pensare mai alla violenza come 

l’ultima spiaggia. 

Non userai la falsità con chi ti ha trattato con falsità. 

Anche se sarai deriso: sii felice, stai dalla parte dei Principi della Pace, 

avrai aiuti quando meno ti aspetti e da chi magari prima ti derideva, 

anche loro hanno una coscienza. 

Chi ha creato la tua anima, ha creato anche quella dei tuoi nemici, ricordati. 

E’ la voce di Dio in ogni anima, 

anche loro portano una lotta giornaliera con sé stessi: da che parte stare. 

Il verdetto dell’anima titubante? 

Bisogna schiacciare il rancore, 

lasciare tutto nelle mani di Dio, 

offrire ai piedi della croce di Gesù tutte le tue offese, sconfitte, emarginazioni, 

dolori, delusioni, tradimenti, abbandoni … 

con l’umiltà, chiedi solo: “Eterno Padre, Sia fatta la Tua Volontà!”. 

E così sia! Credici, hai dato tutto te stesso, sei finalmente spogliato. 

Ogni tanto, bisogna prendere conoscenza del fatto che la nostra lotta è anche una lotta 

Invisibile, scatenata da forze invisibili che trovano “terreno fertile” nel cuore della gente 

corrotta. 

Assetati di denaro, fama, potere, qualche misera poltrona, diventano tiranni, 
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senza scrupoli, senza pietà, del povero e della giustizia. 

Pare che siano padroni dell’universo, che sta’ a loro decidere la vita o la morte della gente, 

a chi fare giustizia e a chi no, usando pesi e misure diversi in base a chi bussa alla loro 

porta. 

PARE CHE … ed è solo apparenza. 

Leggi la storia, la sorte dei tiranni, la loro fine – pazienza, lascia fare a Dio. 

Ed è per questo che non bisogna mai pendere dalla parte sbagliata, 

dalla strada facile e pavimentata con raccomandazioni, usando scorciatoie. 

Non vergognarti di dimostrare nemmeno le tue ferite, sono cicatrici dell’anima che 

mostrano 

La tua dignità, la tua forza d’animo, sono le tue “medaglie”. 

Ogni gradino della tua vita, ha comportato un prezzo da pagare, uno sforzo, 

sono petali di una rosa, la rosa dell’anima: “non c’è rosa senza spine …”. 

La tua SPERANZA è la colona vertebrale dell’umanità, regge un mondo creato da un Dio 

immortale. 

E’ l’AURORA di un mondo nuovo, un mondo popolato da cittadini che si risvegliano 

piano piano. 

Non è una cosa astratta, credi in Lui e lascialo fare. Oramai è farina del Suo sacco, la tua 

farina. 

I tuoi problemi ora diventano Suoi e chi potrà trattenere il Suo braccio? 

Un Suo ordine? 

Se Lui mette un punto, chi oserà mettere una virgola e laddove mette la virgola (lascia il 

tempo di conversione personale), chi potrà mai mettere un punto? 

Abbi fede! 

Auguri e non mollare MAI! 

Enescu Carmen Gabriela (Carmen Webdesign) 
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NON POSSIAMO PREGARTI 

RABBI JACK RIEMER 

O Dio, 

veramente non possiamo pregarti perché cessi la guerra: 

infatti sappiamo che Tu hai fatto il mondo 

in modo tale che l’uomo deve trovare la strada della pace in se stesso e con il suo vicino. 

O Dio, 

veramente non possiamo pregarti perché cessi la fame: 

infatti Tu ci hai dato risorse abbondanti, 

sufficienti a nutrire il mondo intero, 

a condizione di usarle con saggezza. 

O Dio, 

veramente non possiamo pregarti di sradicare l’ingiustizia: 
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infatti Tu ci hai dato occhi capaci di vedere il bene 

presente in ogni creatura, a condizione di usarli con saggezza. 

O Dio, 

veramente non possiamo pregarti di far scomparire la disperazione: poiché Tu ci hai dato il potere 

di trasformare i tuguri e di seminare la speranza, a condizione di usarlo con saggezza. 

O Dio, 

veramente non possiamo pregarti di far cessare le malattie: 

poiché Tu ci hai dato un’intelligenza capace di trovare cure e medicamenti, a condizione di usarla 

con saggezza. 

Per questo, o Dio, ti preghiamo piuttosto di darci la forza, determinazione e coraggio di agire e non 

solo di pregare, 

e soprattutto di vivere e non soltanto di sperare. 

Dalla rivista <<Il tempio di Don Bosco>> n. 4 Aprile 2015 

Kierkegaard e Padre Massimiliano Kolbe: LA VERITA' è una Persona, GESU' André Frossard - Il servo di Dio, 
Padre Candido Amantini ~ PSICOLOGIA CRISTIANA / Carmen Webdesign 
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